
Subject: Neuer HT Träger
Posted by Prixon on Tue, 27 Nov 2007 11:31:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

seit paar Tagen verfolge ich dieses Forum.
Habe sehr viele hilfreiche Informationen hier finden können.
Nicht alle sind positiv aber so schnell möchte ich nicht aufgeben, obwohl ich jeden Grund dazu
hätte.

Jetzt mal bisschen zu meiner Person.
Ich bin Anfang 30 und hatte ein Haarproblem bzw. mich hat es gestört, dass meine Haare in den
nächsten Jahren mir ausgehen werden. Mit Hormmonen wollte ich mich nicht vollstopfen,
deshalb musste eine andere Lösung her.

Um ehrlich zu sein wusste ich auch nicht so genau was ich machen soll, an ein HT habe ich auch
nicht direkt gedacht.

Iregendwann habe ich die Werbung von Svenson gesehen und mich dafür interessiert. Den
ersten Termin habe ich sausen lassen aber meine Haare liessen mir keine Ruhe, deshalb
vereinbarte ich einen zweiten Termin und bin hingefahren. 3 HT's habe ich für
unverschämmtes Geld gekauft. (Damals dachte ich, dass es OK wäre)

Leider war ich auf das Ganze überhaupt nicht vorbereitet und die verpassten mir ein
unmögliches Teil. Das Einzige was wirklich gut gemacht wurde, ist die Haarfarbe. Alles Andere
ist nur grausam. Da ich noch Haare auf meinem Kopf hatte und die Geheimratsecken gut
keschiert waren, ist es nicht jedem aufgefallen. Aber!!! Beim Beratungsgespräch habe ich
gesagt,wenn es so bleiben würde wie jetzt, dann würde ich nichts machen. (Aber die Haare
wurden nunmal immer weniger.)Ich wollte mit Sicherheit kein HT, dass mitten auf der Stirn
anfängt.
Es wurde einefach stümerhaft gearbeitet.

Mittlerweile wurde ein dritter Abdruck angefertigt.
(Mehrere Schreiben habe ich direkt an die Zentrale geschickt)
WOW... Es wurde jetzt sehr sorgfältig gearbeitet und meine Wünsche wurden auch realiesiert.
Warum nicht gleich so???
Ist wahrscheinlich viel zu groß der Laden.
Die Qualität der Teile ist das Geld auch nicht wert.

Natürlich habe ich mich in den letzten Wochen ganz intensiv mit diesem Thema beschäftigt.
Ein kleines aber sehr feines Studio habe ich ganz in meiner Nähe gefunden. Bin hingefahren
und wirklich einen Profi kennengelernt. Ich hätte mir so in den Arsch beissen können, dass
mich nicht informiert habe. Aber wie gesagt, an HT habe ich nicht gedacht. In der Werbung von
Svenson wird es ganz geschickt verschleiert worum es geht.

Wäre ich nicht zu Svenson gefahren, dann würde ich immer noch Nichts über HT wissen.
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Jetzt bekomme ich 3 HT's von Svenson die nach meinen Wünschen angefertigt werden. Ich
hoffe, dass jetzt alles zu miner Zufriedenheit gemacht wird. Eine Unterschrift für ein Abo wollten
die natürlich auch schon haben, obwohl ich nicht zufrieden bin. Nein!!! habe ich gesagt... Erst
muss ich mit der von mir erworbenen Leistung zufrieden sein, dann können wir weiter reden. 

Eins steht für mich fest, mein 4tes HT wird von einem Profi gemacht. Dieser Mann hat wirklich
Ahnung, ist sogar Sachverständiger im Zweithaarbereich. Hat sich sehr viel Zeit für mich
genommen, gute Tips gegeben und vorallem mir wieder Mut gegeben. 

Jetzt muss ich nur noch das Ganze perfektionieren, dann wird es so gut wie niemanden in den
Sinn kommen, dass ich ein HT-Träger bin. Die, die sich über mich lustig machen, sollten sich
an ihre eigene Nase fassen. Vielleicht haben die nur einen oder keine Hoden, kappute Zähne
oder sonstige Probleme. Interessiert mich alles nicht!!! Will damit nur sagen, dass man jedem
Idioten werbal zusetzen kann. Ich stehe zu meiner Person. Direkt das anzusprechen traut sich eh
keiner.

In dem Lokal in dem ich ab und zu bin, wissen es die Leute.
Kürzlich wurde ich sogar von einem Mann mit einer Glatze auf einen Drink eingeladen. Ich
denke, er war interessiert und wollte ins Gespräch kommen. Frauen reagieren bei solchen
Themen ganz anders und sind offener, sind sogar davon angetan, dass man gepflegt ist und
großen Wert auf sein Aussehen legt.

War jetzt aber ein langes "Hallo"

Grüße an alle
Prixon
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